

Stadtvertretung der Landeshauptstadt

Schwerin

Datum: 2006-10-26

Antragsteller: Fraktionen/Stadtvertreter/
Ortsbeiräte
Bearbeiter: SPD-Fraktion
Telefon:

**Antrag
Drucksache Nr.**

01381/2006

öffentlich

Beratung und Beschlussfassung

Stadtvertretung

Betreff

Parkbänke mit Notrufnummern

Beschlussvorschlag

Der Oberbürgermeister wird in Zusammenarbeit mit der örtlichen ärztlichen Notrufstelle beauftragt, die Parkbänke in Schwerin mit einem Nummernsystem zu versehen, um im Notfall eine schnelle und unkomplizierte Hilfe für kranke Menschen zu gewährleisten. Darüber soll der Oberbürgermeister sicherstellen, dass die Parkbänke auch in der Winterzeit an ihrem Standort verbleiben.

Begründung

Jährlich erliegen etwa mehr als 100.000 Menschen in Deutschland dem Herzinfarkt, auch weil ihnen nicht schnell genug geholfen werden kann.

Die Nummerierung von Parkbänken in der Landeshauptstadt, darauf hat der Seniorenbeirat der Landeshauptstadt wiederholt hingewiesen, kann Menschen mit akut auftretenden Krankheitsproblemen unkompliziert helfen, weil die vergebenen Nummern eine genaue und schnelle Ortung für die Notrufstelle nach dem Anruf eines Hilfeleistenden gewährleisten würden.

über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr

Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: ---

Deckungsvorschlag

Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: ---

Anlagen:

keine

gez. Dr. Thomas Haack
Fraktionsvorsitzender